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     Stadtratsfraktion Neusäß  
 

Ulla Schwinge-Haines – Silvia Daßler – Beatrice Faßnacht – Karin Fluhr -  
Hannes Grönninger – Wolfram Haines - Alexander Rahmeier 

 

An den  

Stadtrat der Stadt Neusäß 

z.Hd. Herrn Bürgermeister Greiner 

Hauptstraße 26 

86356 Neusäß         Neusäß, 18.06.2022 

 

Sachstandsbericht Stadtmitteentwicklung 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

sehr geehrte Damen und Herren des Stadtrats, 

 

seit vielen Jahren stand das Thema „Stadtmitteentwicklung, Planung des Umfeldes des 

Rathauses“ immer wieder auf der Tagesordnung. Seit einiger Zeit ist es jedoch um dieses 

Thema still geworden, obwohl es sich um ein zentrales Thema der weiteren 

Stadtmitteentwicklung handelt 

Unsre Fraktion stellt daher folgenden Antrag: 

Die Verwaltung berichtet zeitnah im zuständigen Ausschuss über den Stand der Planungen, 

eventuelle Probleme und entsprechende Lösungsvorschläge. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Ulla Schwinge-Haines   Beatrice Faßnacht  Silvia Daßler 

 

 

Karin Fluhr    Hannes Grönninger 

     

 

Wolfram Haines   Alexander Rahmeier 


